



## «La Oración eficaz del justo puede mucho»

(Santiago 5:16)

### Motivos de gratitud

Damos gracias a Dios por su constante cuidado en medio de estos días difíciles que nos toca vivir. Así mismo, damos gracias a Dios por el fruto que está teniendo el trabajo que nuestra iglesia, que es Su iglesia, está realizando en este tiempo.

### Motivos de oración de tipo personal

- Sigamos **orando por la salud** de las personas que de forma específica se ha mencionado en boletines anteriores y todavía no están bien: Cornel, padre de Emi y por Emi que sigue de baja; Lourdes Domínguez, Loli Patricio; Manolo Reina, Anita Solís y Paco Ortega.
- Por nuestra hermana **Ana María Wanderley** y su madre. Nuestra hermana sigue cuidando a su madre en su propio domicilio. Nos comunica que siguen bien gracias a Dios.
- **Por Pablo Wanderley y su esposa Verena**, aunque Pablo es una persona de riesgo en este tiempo de la pandemia, también sigue bien gracias a Dios.
- Por los **hermanos mayores** de la iglesia, como Tita Mari y Ana Criado.
- Por el padre de Ruth Flores, **Francisco Flores**; sigue con dificultades por su avanzada edad.
- Por los **hermanos de nuestra iglesia que siguen sin trabajo**, o en una situación delicada a nivel económico.

### Motivos de oración de tipo general

- Por los **lugares donde están surgiendo nuevos rebrotos** del COVID-19, y para que Dios nos guíe también en estos momentos, de nuevas restricciones para hacer lo adecuado.
- Por el nuevo proyecto «**Kerygma Formación Frapam**», para que puedan ser de bendición.
- Por los **hermanos que se acaban de integrar en la iglesia**, así como por aquellos **que desean formar parte de la iglesia**, para que se puedan integrar sirviendo a su Señor.
- Por los **niños y estudiantes** que comienzan ahora una etapa incierta en cuanto a los pasos que se darán en los colegios y entidades docentes, en el tiempo de pandemia.
- Por los **damnificados en Beirut** a consecuencia de una explosión que afectó a muchos hermanos en Cristo, y una buena parte de la población.
- Por la **nueva etapa iniciada** con los cultos presenciales de manera que progresivamente podamos adaptar todas las actividades según las necesidades existentes.
- Por la **nueva situación que surge a partir de octubre**, con los nuevos ajustes que la iglesia tendrá que hacer por la pandemia.
- Por el **Proyecto Misionero** que nuestra iglesia está asumiendo y en concreto por el trabajo en Almogía. En estos momentos se ha puesto una mesa de literatura en el mercadillo.
- Por las **familias que se están atendiendo en la iglesia** desde el Ministerio de Obra Social, que han crecido de forma exponencial. También por las autoridades y funcionarios del Ayuntamiento con quienes estamos en contacto.
- Por la **Junta Directiva de la UEBE**, en la preparación de la próxima Convención que se está programada «**Online**» (Para ver «Revista Unidos» pulsar aquí: <https://uebe.org/unidos/#actual>).



### OFRENDAS EN UNICAJA: ES32 2103 0195 00 0031256366

Avenida Antonio Gaudí, 4 29004 Málaga (España) Telf. 952230400  
Correo-e: ieblaluz@gmail.com Web: ieblaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el Nº 016332 (Nº antiguo 3211-SE/A),  
con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <[juanmanuelquero@gmail.com](mailto:juanmanuelquero@gmail.com)>

Teléfono: +34 670779098

Boletín mensual nº 99 04 octubre 2020

Participa: [boletinlaluzmalaga@gmail.com](mailto:boletinlaluzmalaga@gmail.com)



Pulsa los iconos y entra en las redes sociales

### «Una nueva visión en Jesús» (Juan 14:1-14)

En la celebración de la fiesta de liberación de la Pascua (fiesta judía que conmemoraba la liberación hebrea), Jesús estaba hablando de otra liberación más importante, como vemos en el pasaje leído, extraído de este contexto (Juan 13-17). Esta liberación era distinta porque esta no sería solo para judíos, ni para personas buenas o religiosas. Era distinta porque Él tendría que morir para pagar nuestra libertad. Era distinta porque la liberación no sería de un país, como Egipto, sino de la esclavitud o de los intereses egoístas e injustos, por los cuales Jesús se entregó en lugar nuestro.

Jesús les estaba explicando todo esto; pero ellos no llegaban a comprender. ¿Cómo iba a dar Jesús su vida por personas pecadoras? Ellos oyeron siempre lo contrario. ¿Cómo iba a morir Jesús por personas que lo negarían e incluso traicionarían? Todo lo contrario, los tenía que quitar del medio. Estaban acostumbrados a una vida muy centrípeta, al igual que muchas personas de hoy día. Pero la dirección del Señor era distinta, se proyectaba hacia fuera. ¿Cómo poder entender que Jesús pondría su vida cuando ellos dejaban de saludar a los que no les caían bien? ¿Cómo pueden los hermanos que no son capaces de vivir en perdón y apego, predicar el evangelio y ser buen testimonio? Cuando veo en una clase de estudio bíblico una discusión, en la que incluso se faltan el respeto, al querer imponer su razón, y se olvidan del que está cerca, que es la primera vez que está presente, estamos manifestando falta de visión, cuanto menos.

Jesús demanda de los discípulos que crean en Él, porque no creían por falta de visión. Quizás preferían pensar que Jesús tendría una pócima especial, para arreglar su situación o necesidad. Hoy la gente prefiere creer en estas cosas. Jesús nos está hablando de una dimensión diferente «En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para vosotros. Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis» (14:2, 3). Enfoca tu vida en las cosas de Dios, y no te desvíes en visiones turbias que no corresponden.

Fragmento de la predicación del Pr. Juan Manuel Quero

## Noticias v anuncios

### Ajustes de las actividades de la Iglesia por el COVID-19

#### Actividades semanales:

Domingos a las 12:00 horas, cultos presenciales y emitidos en directo. (Para asistir a los cultos presenciales es conveniente que se confirme asistencia previamente).

Sábados a las 18:00 horas, reunión de jóvenes presenciales y por video conferencia.

Miércoles a las 19:00 horas, cultos de oración online.

Miércoles segundo de mes: «Cómo Creerán» Tiempo de oración misionera en directo.

Miércoles 1º y 3º del mes, reparto de alimentos y atención a necesitados.

Domingos a las 11:00 horas, Clase presenciales de discipulado y nuevos creyentes.

#### Actividades Diarias:

Ministerio de «Lectura de la Biblia en un año».



#### Aun puedes matricularte en Kerygma Formación Frapam

Fórmate para servir mejor a tu Señor. Este es tiempo de gran oportunidad para proclamar el mensaje del Evangelio; pero, también es el tiempo para estar mejor preparados que nunca. **Desde la Fraternidad de Pastores de Málaga y con el apoyo especial del Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía**, te invitamos a que puedas matricularte en este nuevo proyecto. Te dejamos algunos enlaces para repasar la información. Cualquier duda habla con el Pr. Juan Manuel Quero.

**Para hacer la matrícula:** <https://docs.google.com/forms/d/1CG79ELAdw8I9cJuObPVGMIUvgmQ3p5oXH6ozHH05Rxrs/edit>

**Información general:** <https://www.youtube.com/watch?v=Bcr8p-uJQv0>

**Facebook:** <https://www.facebook.com/kerygma.formacionfrapam.1>

#### Asuntos UEBE

Además de los temas referentes a la convención, la UEBE, nos sigue mandando diferentes noticias que se dan en estos días. Sobre el Hogar de Ancianos de la UEBE, que tenían dificultades por el Covid-19, nos dicen lo siguiente: «Las noticias de la Llar d'Avis son muy buenas: en el 2º PCR los resultados han salido negativos para la gran mayoría de residentes afectados (de los 23 que han pasado el virus sólo quedan 3 positivos, y 3 trabajadores de baja) por lo que ya empiezan a salir del aislamiento. ¡Gracias a Dios!» También nos andan enlace para poder ver los últimos números del Eco Bautista: [https://uebe.org/category/articulos\\_eco\\_bautista/](https://uebe.org/category/articulos_eco_bautista/) También nos mandan noticias y otras aportaciones en la Revista Unidos nº 22: <https://uebe.org/unidos/#actual>

#### Inspección en nuestra iglesia del Banco de Alimentos (Cruz Roja)

El miércoles día 30 tuvimos en la iglesia la inspección referente al reparto de alimentos. Damos gracias a Dios, ya que después de una exhaustiva inspección, tanto los almacenes como todos los documentos estaban bien. Los inspectores nos comentaron que pocas entidades llevan las cosas como nosotros de bien. Pudimos darles unos nuevos testamentos y explicar algo de la iglesia. Damas gracias a Dios por ello, y a todo el equipo que trabaja con Emi al frente del Ministerio.



**TELÉFONOS DE CONSEJERÍA  
CRISTIANA  
Y PSICOLÓGICA (Úsalos)**



### Asuntos tratados en asamblea de iglesia (27/09/20)

En la asamblea administrativa celebrada, se pospusieron dos puntos presentados para tratar. Estos fueron: 1º. Tener los domingos un solo culto mientras el aforo lo permita. 2º. Juan Manuel Quero como representante legal, ya que se argumentó, que eran temas muy importantes y que sería mejor tratarlos después de la pandemia del COVID-19. Así mismo se dieron de baja por traslado a Carlos Peralto, Clementina Pérez, Rubén Garralón e Irina Olmechuk. También se aprobó la sustitución de una firma bancaria (Miguel Caro). El punto estrella, fue la aceptación de nuevos miembros en la iglesia, a quienes les damos la bienvenida desde este boletín, pero, que también lo haremos, de forma especial en el culto del domingo 04 de octubre. Estamos hablando de los hermanos siguientes: David Morán y Carina Pineda, Paola Pezzini, Dámaris Canales y Verónica García. Es para nosotros una alegría poder recibirlas y juntos servir a nuestro Dios.



Ivan y Tamara son padres



El miércoles día 30 de septiembre nuestra hermana Tamara dio a luz una preciosa hija, Victoria. Ella nació justo el mismo día que según el calendario tendría que venir. Seguramente será una niña muy puntual. Tanto la madre como su hija están bien. Felicitamos a los padres y damos gracias a Dios por la pequeña Victoria.

#### «¿Cómo Creerán?» (Romanos 10:14)

En el contexto del Ministerio de Evangelización de la iglesia, seguimos teniendo reuniones de oración presentando temas concretos para la evangelización e invitando a hermanos dedicados a ellos de otros lugares de España y del mundo. Tendremos tiempos de oración diferentes. En este caso la persona invitada será David de Lago. Recordamos que en esta ocasión es el día 14 a las 19:00 horas, y que será en directo por Zoom. Participa de los cultos de oración.



#### Felicitamos a nuestro hermano Marcos Vinicius Bomfim por su máster

Desde aquí felicitamos también a nuestro hermano Marcos que, el pasado mes recibió en un acto de la Facultad de Teología de la UEBE (20 de septiembre), su titulación de Maestría en estudios teológicos, que ha estado cursando. Deseamos que sea de bendición en su servicio al Señor.



#### Cumpleaños mes de OCTUBRE: ¡Felicitaciones!

Muchas felicitaciones a todos nuestros hermanos que este mes cumplen años. Les dedicamos el siguiente texto: «**Delíitate en el Señor, y él te concederá los deseos de tu corazón**» (Salmo 37:4)».



09, Mª Ester Martín; 22, Paqui Guerrero; 25, Mª Jesús Gil de Avalle; 29, José Mª Rojas; 30, Dámaris Canales; 01, Loli Castro; 03 (noviembre) Sylvia Ramiro.